
 

Ansprechpartner: G.Siegel…………………………………………………………….. 

        Eingang 

       Bezirksamt Zuffenhausen 

Antrag 

Fraktion: Bündnis 90/Die Grünen (A.Kaulin, O.Emeran, G.Siegel, E.Schneeweiß-Bauer, 
R.Gutschmidt)   

Datum:  09.09.2019 

Betreff:  Abriss Systembauten/Flüchtlingsunterkünfte Zazenhäuser Straße, 
               S-Zuffenhausen 

 

Wir beantragen, dass die Verwaltung umgehend prüft, ob bzw. wie eine baurechtlich zulässige 
Nutzung der Systembauten für eine KiTa-Nutzung zu ermöglichen ist. 

Bezug: 

→ den Bericht der Nord-Rundschau vom 28. Juni 2019 über Abriss der Flüchtlingsunterkünfte 
in der Zazenhäuser Straße 

→ den Briefwechsel zwischen einer Bürgerin und Bürgermeister Thomas Fuhrmann  

 
Begründung: 
 
In Stuttgart herrscht ein riesiger Mangel an KiTa-Plätzen. Freie Flächen für weitere KiTas stehen 
kaum zur Verfügung. Wenn die Stadt Eigentümerin des Gewerbegrundstücks ist, warum wird 
die Chance, ca. 100 bis 120 Kinder-Betreuungsplätzen zu schaffen, nicht genutzt? 
 
Aus dem Brief des Herrn Bürgermeister Fuhrmann geht hervor, dass sich die Stadt durchaus 
des fragwürdigen Handelns mit Blick auf wirtschaftliches und ökologisches Vorgehen bewusst 
ist. Trotzdem sollen Systembauten, die für 3,5 Millionen Euro erstellt wurden, abgerissen 
werden, hinzu kommen noch die Abrisskosten. 
 
Es sollten zunächst alle Möglichkeiten ausgeschöpft werden, um dieses fragwürdige 
wirtschaftliche und ökologische Vorgehen zu vermeiden und die Systembauten einer weiteren 
Verwendung zuzuführen. 
 
 
 
 
 
 
 
 


